

ブラジル国民を和食で健康に!



和食の病院食を示す栄養士・ラシ・レアル・ガルシアさん(中央)。「和食を普及させたい」と話すサンタクルス病院の西園寺四郎 脳神経外科部長(右)もサンパウロで。

世界最大の日系社会がある南米ブラジルで、六つの日系病院が「和食のレシピ集」を作った。病院食の調理に活用する。和食を普及させたいと、中心となって製作した最大都市サンパウロのサンタクルス病院に勤務する西園寺四郎医師(60)は「ヘルシーな和食をブラジル国民の健康促進や病予防に役立てたい」と話す。

「日系病院を発信拠点として、社会全体に和食を浸透させた」と話す。6病院などの栄養士7人は19年にJICAの研修プログラムに参加して来日。九州大病院(福岡市東区)の医師や栄養士から病院食の調理法や栄養管理を学び、ブラジルに持ち帰った。JICAの呼びかけで2018年から毎年、医療サービス向上を狙った協議会が開かれている。この席上で西園寺医師が「和食は素材のうまみを引き出し、栄養バランスがよい」と強調。肥満や糖尿病、高血圧など生活習慣病に悩む入院患者らに和食を提供するため、レシピ集の共同製作を提案し、受け入れられた。ブラジルでは生活習慣病の要因である塩を多用する料理が多く、食生活の改善は国民的課題だ。西園寺医師は

「和食の病院食を示す栄養士・ラシ・レアル・ガルシアさん(中央)。「和食を普及させたい」と話すサンタクルス病院の西園寺四郎 脳神経外科部長(右)もサンパウロで。」

独与党 党首選を再延期

ドイツの最大与党、キリスト教民主同盟(CDU)は26日、次期党首選を行う12月4日の党大会について2021年に延期すると発表した。新型コロナウイルスの感染拡大により、開催が難しいと判断した。次期党首選は21年秋の引退を表明しているメルケル首相の有力な後継候補となる。

党大会の新たな開催日は決まっていなかった。メルケル氏が18年末に党首選を辞任した後、クランプカレンバウアー党首が選出されたが、党内で支持を失い、今年2月に辞意を表明した。当初は今年4月の臨時党大会で次期党首を選ぶ予定だったが、新型コロナを理由に12月に延期となっていた。【ベルリン】

アリババ子会社 調達額最大3.6兆円

中国の電子商取引最大手アリババグループ傘下で、電子決済サービス「アリペイ」を運営するアント・グループが、上海と香港の両証券取引所への新規上場によって史上最高額となる約3兆6000億円を調達する見通しであることが26日、明らかになった。同社が両証券取引所に提出した資料から判明した。同社は11月上旬に上海と香港で上場する見通し。これまでの資金調達額の記録は、サウジアラビア国営で世界最大の石油会社サウジアラムコによる294億ドル(約3兆800億円)だ。【共同】

露「新型ミサイル欧州配備しない」

ロシアのプーチン大統領は26日、声明を発表し、米国が中距離核戦力(INF)全廃条約を破棄する根拠としたロシアの新型ミサイル「9M729」について、北大西洋条約機構(NATO)が欧州に中距離核戦力を配備しないことを条件に、ロシアが欧州に配備しない用意があると表明した。「善意の証し」だとしている。

米国が強い懸念を示していた9M729のNATO諸国へ向けた配備を否定することで、合意に向けた前進だと伝えられる米露の新戦術兵器削減条約(新START)の延長協議を後押しする狙いがありそうだ。【共同】

野口さん 来月14日に宇宙へ

米航空宇宙局(NASA)は26日、野口聡一さん(55)らが搭乗する米企業スペースXの新型宇宙船クルードラゴンを、米東部時間11月14日午後7時49分(日本時間15日午前9時49分)に打ち上げると発表した。打ち上げ用のファルコン9ロケットに追加の点検が必要となり、10月未だだった予定が延期されていた。【共同】

露の役人 北方領土の地図ミス

北方領土を事実上管轄するロシア極東サハリン州は26日、ロシア領土をサハリンと色づけた地図が企業家向けの会で使用される深刻なミスがあったとして、漁業庁の同州トップを務めるラドチェンコ氏ら2人が解雇されたと発表した。

地元メディアによると、地図はサハリン州における海洋水産資源の有望地域を示し、日本のインターネット情報を引用したのが原因という。会合は州内で約2週間前に行われ、責任者の調査が26日に終了した。サハリン州のリマレンコ知

サハリン州で2人解雇

北方領土を事実上管轄するロシア極東サハリン州は26日、ロシア領土をサハリンと色づけた地図が企業家向けの会で使用される深刻なミスがあったとして、漁業庁の同州トップを務めるラドチェンコ氏ら2人が解雇されたと発表した。

地元メディアによると、地図はサハリン州における海洋水産資源の有望地域を示し、日本のインターネット情報を引用したのが原因という。会合は州内で約2週間前に行われ、責任者の調査が26日に終了した。サハリン州のリマレンコ知

北朝鮮で聴覚障害者が手話辞典

北朝鮮で昨年、聴覚障害者が初めて編集した手話辞典が刊行された。北朝鮮と交流を続けてきた日朝友好会代表の表の原泉美さん(39)は「障害者には何とできないという思い込みが少なくなくなってきた」と、北朝鮮の障害者を取り巻く環境が変化していることを指摘する。

北朝鮮で体系的な手話辞典が初めてできたのは2005年。原泉さんによると、断片的な手話の参考書などによって聴覚障害者の人によって作られたという。

自身も聴覚障害者の原泉さんは11年から北朝鮮と交流し、辞典編集にアドバイザーとしてきた。昨年刊行の辞典は各地の聴覚障害者が集まり、地方によって異なる表現を統一



北朝鮮で昨年、聴覚障害者が初めて編集した手話辞典が刊行された。北朝鮮と交流を続けてきた日朝友好会代表の表の原泉美さん(39)は「障害者には何とできないという思い込みが少なくなくなってきた」と、北朝鮮の障害者を取り巻く環境が変化していることを指摘する。

北朝鮮で体系的な手話辞典が初めてできたのは2005年。原泉さんによると、断片的な手話の参考書などによって聴覚障害者の人によって作られたという。

自身も聴覚障害者の原泉さんは11年から北朝鮮と交流し、辞典編集にアドバイザーとしてきた。昨年刊行の辞典は各地の聴覚障害者が集まり、地方によって異なる表現を統一



北朝鮮で昨年、聴覚障害者が初めて編集した手話辞典が刊行された。北朝鮮と交流を続けてきた日朝友好会代表の表の原泉美さん(39)は「障害者には何とできないという思い込みが少なくなくなってきた」と、北朝鮮の障害者を取り巻く環境が変化していることを指摘する。

北朝鮮で体系的な手話辞典が初めてできたのは2005年。原泉さんによると、断片的な手話の参考書などによって聴覚障害者の人によって作られたという。

自身も聴覚障害者の原泉さんは11年から北朝鮮と交流し、辞典編集にアドバイザーとしてきた。昨年刊行の辞典は各地の聴覚障害者が集まり、地方によって異なる表現を統一

北朝鮮で昨年、聴覚障害者が初めて編集した手話辞典が刊行された。北朝鮮と交流を続けてきた日朝友好会代表の表の原泉美さん(39)は「障害者には何とできないという思い込みが少なくなくなってきた」と、北朝鮮の障害者を取り巻く環境が変化していることを指摘する。

北朝鮮で体系的な手話辞典が初めてできたのは2005年。原泉さんによると、断片的な手話の参考書などによって聴覚障害者の人によって作られたという。

自身も聴覚障害者の原泉さんは11年から北朝鮮と交流し、辞典編集にアドバイザーとしてきた。昨年刊行の辞典は各地の聴覚障害者が集まり、地方によって異なる表現を統一